

Kommunionfeste in Dagmersellen und Uffikon

«Fit förenand»

Jesus war einer, der fit war für die Mitmenschen. Das Fitsein füreinander wollte er die Menschen lehren. Die 37 Kommunionkinder haben es gelernt und an den beiden Kommunionfesten in Dagmersellen und Uffikon gezeigt.

«Wer fit ist für andere, ist hilfsbereit, kann gut zuhören, verzeiht, lacht gerne mit anderen, ist ehrlich und einfühlsam, schaut gut für sich und die anderen ...» Diese und viele weitere Beispiele haben die Kommunionkinder den Mitfeiernden erzählt und sich dabei den Ball immer wieder zugeworfen. Die blau-weissen, selbst verzierten Bälle erinnern die Kinder hoffentlich noch lange daran, dass das Fitsein für andere die Herausforderung ist, die im Teilen des Jesus-Brottes steckt.

Weitere Bilder der Kommunionfeste von Fotograf Roberto Conciatori und der Download-Link sind auf hukath.ch zu finden.



Der Regen konnte Finja und Mara die gute Laune und die Freude an ihrem grossen Festtag nicht verderben.



Die Uffiker und Buchser Kinder in gespannter Vorfreude.



Ein ganz besonderer Moment: Die Übergabe des von den Eltern gefertigten Specksteinkreuzes.



Die schön verzierten Bälle kamen während des Gottesdienstes immer wieder zum Einsatz und verdeutlichten das «Fitsein füreinander».